
COMPTE RENDU  
Conseil municipal du 10 décembre 2020 

 
Secrétaire de Séance : Corine DURANTAY 
 
Absents avec procuration : Sandrine MORCEL donne procuration à Corine DURANTAY 
Excusés : Benjamin MATAGNE 
Absents : Sophie PAUL  
 
 
0 -Approbation du Procès-verbal du conseil municipal du 05/11/2020 
Approuvé à l’unanimité 
 
1 - Rapport de gestion de lesociété SPL-XDEMAT 
Outils de dématérialisation pour l’envoi des délibérations ou autres pièces à la Préfecture.apport de gestion approuvé 
à l’unanimité 
 
2 -Nomination d’un représentant IN-PACT-GL 
La Société Publique locale INPACT-GL a été mise en place par le Centre de Gestion de la Fonction Publique de 
Meurthe et Moselle, aide des référents territoriaux, conseillers RH, gestionnaires d’assurance.Le conseil vote à 
l’unanimité pour désigner Mme FERRY Fabienne comme représentante. 

 
3 - Indemnité de gardiennage de l’église 
 
Cette indemnité fixée par arrêté préfectoral est 479,86 €. Le service attendu n’étant pas rendu, la somme allouée au 
gardiennage est conservée pour permettre l’entretien du bâti et du patrimoine intérieur. Les sommes non dépensées 
sur l’année N seront reportées sur l’année N+1.Le conseil délibère pour cette prestation de gardiennage facultative ne 
soit pas versée à une personne mais conservée dans le budget communal. Voté à l’unanimité. 
 
4 - Communication / Information à la population : 
 

 Communication : L’application « Intra-Muros » devrait être mis en test auprès de conseillers avant une 
diffusion aux habitants. Un « Noviantais » devrait paraître sur janvier 2021 

 Presse : Le conseil vote à l’unanimité pour désigner Mme Laurence GUICHARD comme titulaire et Mme 
Fabienne FERRY comme suppléante. 

 
5 - Questions diverses : 
 

 M. le MAIRE remercie les membres du conseil municipal et du comité des fêtes pour leur investissement 
quant à la mise en place des sapins et des illuminations dans la commune. 

 Les calendriersdes pompiersseront distribués via le« porte à porte » habituel, en respectant les gestes 
barrière, à compter du 18/12/2020 et débordant sur janvier 2021. 

 Balayeuse : M. Le Maire indique qu’à plusieurs occasions lors du passage de la balayeuse, il est remarqué 
que certains véhicules (et souvent les mêmes ne sont pas déplacer). Il est proposé de dresser un 
avertissement écrit par courrier en recommandé à ces personnes lors du passage de la balayeuse. En cas de 
récidive, une verbalisation sera émise. 

 Bois : M. Le Maire indique qu’à ce jour, 6 affouagistes se sont inscrits en mairie. 
 Vidéo-protection : restitution du diagnostic sera fait par la gendarmerie nationale le 11/12/2020. 
 Vœux : si la crise sanitaire le permet, les vœux se feront en présentiel, sinon cela sera par voie postale. 
 Messe de Noël le 25/12/2020 : demande d’aide pour le nettoyage sera transmise via l’info du village. 
 Chapelle : un devis a été demandé pour effectuer le changement de l’alarme et un devis de rénovation des 

fenêtres de protections des vitraux ont été demandés. 
 Logement communal : une panne de radiateur. 2 radiateurs ont été changés 
 Mme Corine DURANTAY demande la parole afin de lire, à l’ensemble des membres du conseil les échanges 

de mail entre la Mairie et M. BOVEROUX relatifs à l’entretien du fossé. 
 

FIN DE SEANCE 
 
 


